



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **Fermeture du col du Marchairuz pendant trois semaines pour permettre sa réfection**

**La route du col du Marchairuz (RC 26) sera en travaux dès le 30 mai entre la sortie du Brassus et le lieu-dit Meylande-Dessus, sur une longueur d'environ 3 kilomètres. Jusqu'au 1er juillet, le trafic sera maintenu en mode alterné. Du 4 au 23 juillet, la route sera fermée et le trafic dévié par le col du Mollendruz ou par La Cure/St-Cergue.**

Dans le cadre du programme d'entretien des revêtements routiers pour lesquels le Grand Conseil a accordé un crédit-cadre de 14,5 millions de francs pour 2016, la Direction générale de la mobilité et des routes (DGMR) a planifié le renouvellement d'environ 3 km de la route du Marchairuz, depuis la sortie du Brassus en direction du col.

Les travaux comprennent le rabotage du revêtement, la consolidation des banquettes et la pose des couches d'enrobé bitumineux. Les travaux entre le 30 mai et le 1er juillet pourront se faire sous trafic alterné, alors que la pose du revêtement définitif nécessitera de fermer la route pendant trois semaines, du 4 au 23 juillet, sous réserve des conditions météo-logiques.

Les communes et entreprises de la Vallée de Joux, ainsi que les amodiateurs des pâturages voisins sont informés de ces travaux. Les riverains sont au bénéfice d'une autorisation d'emprunter la route, tout comme les services de secours. Le restaurant du col et la combe des Amburnex demeurent accessibles en tout temps depuis l'autre versant du Marchairuz. Le bus CarPostal 723 circulant les samedis et dimanches entre Gimel et Le Brassus sera maintenu.

Selon les comptages effectués en 2014, 700 véhicules empruntent cette route chaque jour, parmi lesquels une vingtaine de poids lourds. Pendant la fermeture de la route, les usagers devront suivre les déviations par le col du Mollendruz ou La Cure/Saint-Cergue.

Ces travaux sont une première étape de la réfection du revêtement de la route sur le versant de la Vallée de Joux. La deuxième étape est planifiée pour l'année 2017.

Afin de ne pas perturber le déroulement du slowUp de la Vallée de Joux, les travaux ont été planifiés en conséquence et le col ne sera pas fermé dimanche 3 juillet.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 18 mai 2016

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DIRH, Laurent Tribolet, chef de la division entretien, Direction générale de la mobilité et des routes (DGMR), 021 316 70 40 ou 079 756 52 93